



遺族
大野トメ子さん
その後

原 告 団

追求、特集号
判、災害責任

第五十号

無惨な遺体

あの日、どこへ飛んでいた。大野トメ子さんもなれば、さすがに、遺体安置所に早変わりした三井鉱山の体育館のなかに、残された柩はわずかに四つ。いたずらに、香の煙ばかりがたちこめていた。

三川鉱で大爆発が起きてから、早や一昼夜以上。翌十日の夜半とてしまったものか、大野トメ子さんの夫、英之進さんの消息はつかみなかつた。

ついで、ズラリと並む、災害がどんなときさまじいものだったかが……。それも、確認できたのは、なんとも時がたつた流れ、深い悲しみに打ちひしがれた身肉の人びと十一日の朝で、忘れるしない、その手で、それびき取られてしみに進んでいた。その日何時間もたないうちに、自分の命を一瞬のうちに奪ひ、そのままじみるといふが三十二歳の夫、英之進さんが三十八歳、トメ子さんもまだ二十歳だ。夫の出来だとだった。

常一番仕事として働いていた英之進さんは、その日何時間もたないうちに、自分の命を一瞬のうちに奪ひ、そのままじみるといふが三十二歳の夫、英之進さんが三十八歳、トメ子さんもまだ二十歳だ。夫の出来だとだった。

一時は、だだら長い板張りの体育馆内を埋め尽して、四百数十体もなれば、さすがに、遺体安置所に早変わりした三井鉱山の体育馆のなかに、残された柩はわずかに四つ。いたずらに、香の煙ばかりがたちこめていた。

三川鉱で大爆発が起きてから、早や一昼夜以上。翌十日の夜半とてしまったものか、大野トメ子さんもなれば、さすがに、遺体安置所に早変わりした三井鉱山の体育馆のなかに、残された柩はわずかに四つ。いたずらに、香の煙ばかりがたちこめていた。

三川鉱で大爆発が起きてから、早や一昼夜以上。翌十日の夜半とてしまったものか、大野トメ子さんもなれば、さすがに、遺体安置所に早変わりした三井鉱山の体育馆のなかに、残された柩はわずかに四つ。いたずらに、香の煙ばかりがたちこめていた。

歲月のもつ意味の重々

十二年間片田舎からアソニットへ通勤

牛の使い方も覚えた暮らし

十二年間片田舎からアソニットへ通勤

勤めは厳し

勤めは厳し